

Modaes

Empresa

Forever21 sigue ganando terreno en México: desembarca en Cuernavaca

El 25 de noviembre, el gigante estadounidense de distribución de moda abrirá las puertas de una tienda de 1.200 metros cuadrados en el centro comercial Averanda.

Modaes
22 nov 2017 - 00:00

Forever21 sigue ganando terreno en México: desembarca en Cuernavaca

Forever21 contraataca en México. El grupo estadounidense de moda joven prepara la apertura de un nuevo establecimiento en el país azteca, que se ha convertido en su segundo mercado en Latinoamérica por número de tiendas.

El próximo sábado, **Forever21** subirá la persiana de una *macrotienda* de **1.200 metros cuadrados en el centro comercial Averanda en Cuernavaca**. Este será el primer establecimiento de la compañía en dicha ciudad.

Con esta apertura, **Forever21 se acerca a las veinte tiendas en México**. Recientemente, el grupo estadounidense abrió su primer punto de venta en Tuxtla y en el centro comercial Magnocentro de Interlomas.

Forever21 opera en México con casi una veintena de tiendas

Forever21 tiene a Latinoamérica como objetivo de su expansión. En 2016, el grupo puso en marcha su primer establecimiento en Paraguay y reforzó su presencia en mercados como Perú, Brasil y Bolivia.

Según cifras del informe *Global Powers of Retailing* elaborado por *Deloitte*, **Forever21 facturó 4.400 millones de dólares en 2016**, posicionándose en el puesto número doce en

Modaes

| el mapa de los gigantes de la gran distribución de moda.